



MEMORIA 2025
ARCHICOFRADIA SACRAMENTAL
DE SAN ROQUE



MEMORIA ANUAL EJERCICIO 2025

Queridos Hermanos:

Finalizado el presente curso 2025 y en cumplimiento de lo dispuesto en nuestras Reglas presento la memoria de todas aquellas actividades que nuestra hermandad ha desarrollado a lo largo de este ejercicio, segundo de la actual Junta de Gobierno que preside como Hermano Mayor **D. Rafael Durán Gómez** y centésimo vigésimo quinto de nuestra existencia como Hermandad de Penitencia.

La memoria se divide en tres apartados, a saber:

I.- Actos de culto.

II.- Actos de gobierno y administración.

III.- Relaciones institucionales, actos culturales y de confraternización.

I.- ACTOS DE CULTO

Este capítulo de cultos se inició con la celebración del Solemne Quinario en honor de Nuestro Padre Jesús de las Penas, que tuvo lugar entre los días 14 al 19 de enero, comenzando a las 19:45 horas, con el rezo del Santo Rosario, ejercicio del Quinario y a continuación Santa Misa con homilía a cargo de N.H. Rvdo. P. D. Jesús Ybarra Satrústegui, rector del Seminario Metropolitano de Sevilla. En todos los días de culto intervino un cuarteto de la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín. El sábado 18 de enero, último día del Quinario, el mismo fue presidido por el Excmo. y Rvdo. Sr. Arzobispo de Sevilla, D. José Ángel Sainz Meneses; a la finalización del mismo, fiel al carácter Sacramental de la Hermandad, se celebró Solemne Procesión en honor de Jesús Sacramentado, en procesión bajo palio, por las naves del templo, en la que participaron, como es

tradición, niños carráncanos, con Exposición Solemne de su Divina Majestad, Bendición y Reserva.

La Función Principal de Instituto, tuvo lugar el domingo 19 de enero a las 12:00 horas, con Comunión General y pública Protestación de Fe Católica de los hermanos. Estuvo presidida y predicada la homilía por nuestro director espiritual y párroco D. José Ángel Martín Domínguez, intervino la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín. En el transcurso de la Función Principal y tras la Protestación Pública de Fe, se entregaron diplomas conmemorativos a los hermanos que durante el año dos mil veinticuatro cumplieron cincuenta años de pertenencia a la hermandad. Tras la Función Principal, tuvo lugar la tradicional comida de hermandad en el Hotel Giralda Center. Como en años anteriores, hubo un menú más económico para la juventud. Un año más pudimos disfrutar de un día con una entrañable convivencia a la que asistieron numerosos hermanos.

El jueves 23 de enero de 2025, a las 20.00 horas, la Hermandad de San Roque celebró Misa Solemne en honor del Beato Marcelo Spínola, tal y como prescriben nuestras reglas. La homilía corrió a cargo del Vicario Parroquial de San Roque, D. Juan Pablo Domínguez Teba, intervino un dueto de la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín.

El sábado 25 y el domingo 26 de enero, estuvo expuesto en PIADOSO BESAPIÉ la imagen de Nuestro Padre Jesús de las Penas, tras la Santa Misa parroquial de las 20.00 horas del domingo, en cumplimiento de sus Reglas, la Hermandad de San Roque, celebró Devoto Ejercicio del **VIA CRUCIS**, con traslado del Señor a su Altar.

El viernes 7 de marzo miembros de la junta de gobierno asistieron al solemne vía crucis de “la Pía y Unión” que se celebra todos los años el primer viernes de cuaresma en la casa de Pilatos. El acto estuvo precedido por una eucaristía celebrada por el Sr. Arzobispo de Sevilla, D. José Angel Sainz Meneses, para posteriormente proceder al rezo del mismo, el cual, debido a las inclemencias meteorológicas tuvo que ser interior, no en el patio del palacio.

El lunes 10 de marzo una representación de la junta de gobierno participó en el rezo del vía crucis del consejo de HH.y CC. de Sevilla que tuvo lugar en la catedral, concretamente en la cruz de la tercera estación; este año fue el Cristo Yacente de la hermandad del Santo Entierro el que presidió el mismo.

Los cultos en honor de nuestro Sagrado Titular el **Santo Crucifijo de San Agustín** comenzaron el domingo 9 de marzo de dos mil veinticinco, estando durante todo el día expuesto en piadoso Besapié tan bendita imagen, para posterior traslado en devoto Vía Crucis al Altar Mayor, donde se celebró el Solemne Triduo los días doce, trece y catorce de marzo, a las 20 horas, y que concluía con el canto del "Christus factus est". Ocupó la Sagrada Cátedra el Rvdo. P. D. Juan Pablo

Domínguez Teba, Vicario Parroquial de San Roque.

El viernes 4 de abril tuvo lugar el traslado del Señor de las Penas a su paso, en solemne procesión por las naves de la parroquia de San Roque, las andas fueron portadas por miembros de la junta de gobierno, y destacados fotógrafos de la semana santa de Sevilla, acompañado por los hermanos que portaban cirios.

El viernes de dolores, 11 de abril de 2025 antevíspera del Domingo de Ramos, celebramos Solemne Misa de Reglas en honor de Nuestra Señora de Gracia y Esperanza, durante el transcurso de la misma se aplicó el memento de difuntos en sufragio del que fue Director Espiritual de esta Hermandad, D. Jerónimo Gil Álvarez y de todas las que fueron camareras de Nuestra Señora.

El domingo 13 de abril, domingo de ramos, nuestra hermandad realizó estación de penitencia a la S.I.C. de Sevilla, sin ninguna incidencia reseñable y cumpliendo los horarios previstos.

Los días 17, 18 y 19 de abril se celebró en la Parroquia de San Roque el Triduo Sacro de la Semana Santa. Tras la celebración de los Oficios, hubo procesión eucarística para trasladar el Santísimo Sacramento al Monumento. La hermandad estuvo representada, fiel a su carácter sacramental, en dicha procesión hubo asistencia de representación municipal.

Los días 16, 17 y 18 de junio, celebramos el Triduo a mayor honor y gloria del SANTÍSIMO SACRAMENTO, a las 20:00 horas, con Santa Misa, Exposición Mayor del Santísimo y Ejercicio del Triduo, terminando con la Bendición Solemne y Reserva de Su Divina Majestad. La predicación corrió a cargo de Nuestro Director Espiritual el Reverendo Padre D. José Ángel Martín Domínguez.

El jueves 19 de junio nuestra hermandad estuvo representada y participó en el Corpus de la S.I.C. de Sevilla, acompañando a nuestro arzobispo y a todo el cabildo catedral.

Nuestra hermandad participó en la procesión del Corpus que organiza la parroquia de San Roque, y que tuvo lugar en la mañana del domingo 22 de junio, recorriendo las calles de la feligresía, templos, casas de hermandad, orden religiosa de las trinitarias y comunidad parroquial.

Los días 30 de junio, 1 y 2 de julio se celebró jubileo circular de las cuarenta horas en la parroquia de San Roque, previsto en nuestras reglas, con pública exposición del Santísimo. En horario de 10,00 a 13,00 y de 17,00 a 20,00

El miércoles dos de julio se celebró Solemne Función Votiva en honor del Santo Crucifijo de San Agustín, contando con la asistencia de la Excelentísima Corporación Municipal. El Excmo. Sr.

Alcalde, D. Jose Luis Sanz Ruiz, fue el encargado de renovar el voto de gratitud al venerado titular. También asistió una representación del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla en la persona del Delegado del Domingo de Ramos, D. Javier Bonilla, estando también representada la Hermandad de Los Negritos por su Alcalde, así como representación de la Hermandad Filial en Sevilla de la Virgen de la Sierra. La homilía corrió a cargo de nuestro director espiritual.

El 16 de agosto la parroquia de San Roque celebró solemne función en honor de su titular, nuestra hermandad estuvo representada en dicha función, aportando acólitos y diversos enseres a la misma.

El jueves, once de septiembre se celebró Santa Misa, con motivo de la festividad litúrgica de la Natividad de la Virgen, tal y como prescribe la Regla 55^a, que fue oficiada por nuestro Director Espiritual. Intervino un cuarteto de la “Capilla Clásica del Sto. Crucifijo de San Agustín. La Función Solemne estuvo organizada conjuntamente con la Hermandad Filial en Sevilla de la Virgen de la Sierra y en ella estuvo presente la Hermandad de Los Negritos representada por su Alcalde.

El jueves 20 de noviembre, tras la adoración al Santísimo, una representación de la hermandad, junto a nuestro Director Espiritual, peregrinamos hasta la Basílica de la Esperanza Trinidad para celebrar misa allí, con motivo del año jubilar, siendo recibidos por la hermandad de María Auxiliadora.

Tal y como prescriben nuestras Reglas, el jueves veintisiete de noviembre, a las 20.00 horas, se celebró SOLEMNE MISA DE RÉQUIEM en sufragio de las Ánimas Benditas del Purgatorio, cotitular de la hermandad, y en memoria de todos sus hermanos y bienhechores difuntos, especialmente los fallecidos en el último año, que fueron nombrados. Con motivo de la celebración del Jueves Eucarístico, antes de la Santa Misa, a las 19.00 horas, se expuso el Santísimo, con rezo de Vísperas a las 19:30 horas. La homilía estuvo a cargo de NHD el Rvdo. Padre D. Juan Pablo Domínguez Boza, vicario parroquial de San Roque. Intervino un cuarteto de la “Capilla Clásica del Sto. Crucifijo de San Agustín”.

Tal y como prescribe la Regla 43^a el lunes día ocho de diciembre de dos mil veinte, a las 13:00 horas, se celebró la Función Solemne de Reglas en honor de la Pura y Limpia Concepción de la Virgen María, patrona que fue de la antigua Hermandad Sacramental de San Roque, oficiando nuestro Director Espiritual. Intervino un cuarteto de la Capilla Clásica del Santo Crucifijo de San Agustín.

Del 18 al 20 de diciembre de dos mil veinticinco celebramos Triduo en honor de Nuestra Señora de Gracia y Esperanza, comenzando a las 19:45 horas, con Santo Rosario, Ejercicio del Triduo, Santa Misa y Salve. La homilía estuvo a cargo del Rvdo. P. D. Alfonso Muruve Fernández-Piedra, vicario parroquial de San Felipe Neri. Intervino en los actos de Triduo un cuarteto de la “Capilla Clásica del Sto. Crucifijo de San Agustín”. Durante dichos días la Santísima Virgen estuvo en Solemne Besamanos. El sábado 20 al finalizar la Santa Misa, se hizo entrega de un diploma conmemorativo a aquellos hermanos que durante el año dos mil veinticinco cumplieron veinticinco años de pertenencia a la hermandad.

A las 13:00 horas del domingo veintiuno de diciembre celebramos la Función de la Santísima Virgen, con homilía a cargo de nuestro Director Espiritual, Rvdo. Padre D. José Ángel Martín Domínguez, procediéndose tras la misma a la renovación del Juramento de las Reglas por parte de aquellos hermanos que durante ese año cumplieron los 14 años. A la conclusión de la Función, hubo un acto de convivencia en la Casa de Hermandad. En dichos cultos, contamos con la presencia de hermandades invitadas, entre ellas la hermandad de la virgen de Gracia de Carmona, las cuales realizaron una ofrenda floral a nuestra Amantísima Titular, siendo correspondidas de igual forma las hermandades que tienen a la Esperanza como advocación.

Además de estos Cultos reseñados y cumpliendo la Regla 38^a, todos los jueves del año, hemos celebrado **Jueves Eucarístico**, consistente en Exposición Solemne de su Divina Majestad, rezo de Vísperas, Bendición, Reserva y Santa Misa, terminando con Salve cantada a Nuestra Señora de Gracia y Esperanza.

Asimismo, la hermandad ha estado presente en cuantas funciones y actos de culto ha sido invitada por la parroquia, las distintas hermandades de la feligresía y la ciudad, así como por la delegación de hermandades sacramentales del Consejo de Cofradías.

II.- ACTOS DE GOBIERNO Y ADMINISTRACIÓN

En este apartado se referirán las actividades desarrolladas por la hermandad para el buen gobierno de esta.

El lunes 10 de febrero de 2025 se abrió el periodo de solicitud de puestos en la cofradía de cara a la organización de la misma para el domingo de ramos, a través de los canales oficiales de la hermandad, bien en papel físico presentado en Secretaría, o bien solicitud del propio hermano a través del portal del hermano.

Ese mismo lunes, y conforme establecen nuestras Reglas tuvo lugar **Cabildo General de Hermanos**, en el que se desarrollaron y se expusieron los puntos principales para la salida del domingo de ramos. Se aprobaron todos los puntos de orden del día sometidos a votación. Se acordó que el reparto de papeletas de sitio tuviera lugar entre las 19:00 horas y las 22:00 horas (los jueves comienzo a la conclusión del Jueves Eucarístico), los días 25, 26, 27 de marzo, 1, 2 y 3 de abril de 2025.

El reparto de papeletas para la estación de penitencia del Domingo de ramos tuvo lugar los días 25, 26 y 27 de marzo, 1, 2 y 3 de abril de 2025.

Como en años anteriores, se pudieron solicitar puestos en la cofradía a través de la página web de la hermandad.

En el mes de Julio fue retirado del culto Ntro. Padre Jesús de las Penas, para ser sometido a restauración por nuestro hermano, y miembro de la comisión de patrimonio, D. José Ángel del Valle, las fructíferas labores de conservación y restauración tuvieron lugar hasta mediados del mes de Agosto, en que nuestro Señor fue de nuevo repuesto al culto en su altar.

El número de Cabildos de Oficiales celebrados durante el curso de referencia, fueron 11 en total.

En cuanto al número de hermanos, a fecha 31 de diciembre de 2025, es de 2.281, habiendo ingresado en el presente curso 63 nuevos hermanos.

Por último, mencionar aquellos hermanos fallecidos en el presente curso de los que ha tenido conocimiento Secretaría, y a los que tendremos siempre presentes en nuestras oraciones, que fueron debidamente recordados, nombrándolos, en la función de ánimas benditas prevista en nuestras reglas.

III.- RELACIONES INSTITUCIONALES, ACTOS CULTURALES Y DE CONFRATERNIZACIÓN

En este apartado resumiremos las actividades de tipo cultural o de confraternización que hemos desarrollado.

En la tarde del 3 de enero de 2025 recibimos la visita del cartero real a nuestra hermandad, luego de un paseo en coche de caballos por las calles del barrio, recibiendo el cariño de todos los vecinos. Posteriormente, en nuestra casa, pudo recoger las cartas de los más pequeños dirigidas a los reyes magos, disfrutando posteriormente de una merienda, y un rato de convivencia, en la misma.

En la tarde del 4 de enero, y tras el paso de la cabalgata de Reyes Magos del Ateneo de Sevilla

por delante de la parroquia, nuestra casa hermandad permaneció abierta para acoger a todos los hermanos y feligreses que quisieran, para degustar una merienda a base de rosco de reyes. El bar fue atendido por un grupo de hermanas, y la recaudación dirigida a ajuar de la Virgen.

El jueves 9 de enero hubo convivencia de hermandades del domingo de ramos en la parroquia de San Sebastián, sede de la hermandad de la paz, con asistencia de miembros de junta de gobierno, tras la misa y posterior rezo de la salve, hubo un ágape en la casa hermandad de esa corporación.

El jueves 23 de enero, tras la misma del Beato Marcelo Espinola, en nuestra casa hermandad, a las 21 horas, tuvo lugar una charla formativa impartida por NHD. Manuel Martín Piedad sobre “compromiso y sacrificio”, la misma fue participada por varios hermanos presentes.

El sábado 25 de enero tuvo lugar el II encuentro platino con aquellos hermanos de 70 años o más que forman parte de nuestra nómina. El encuentro consistió en un momento de intimidad y meditación en el altar, delante de Ntro. Padre Jesús de las Penas, por parte de nuestro hermano D. Ricardo Mena-Bernal Peña. Posteriormente se disfrutó de una agradable merienda y convivencia, con los hermanos presentes, en nuestra casa hermandad.

El sábado 1 de febrero recibimos en nuestra parroquia a la querida hermandad de la redención, medalla de oro de nuestra corporación, que portaba en andas a María Santísima del Rocío en rosario matutino hasta la iglesia del Valle, sede de la hermandad de los Gitanos, como parte de los actos previstos para su coronación; dentro del templo vivimos momentos emotivos que fortalecieron el vínculo entre ambas hermandades.

El martes 4 de febrero, en la parroquia del Corpus Christi, hubo solemne acto eucarístico de hermandades sacramentales, presidiendo el mismo nuestro arzobispo, el Excmo. y Rvdmo. D. José Ángel Sainz Meneses. Miembros de nuestra hermandad estuvieron presentes en la misma.

El lunes 10 de febrero tuvo lugar la tercera sesión del XV formo de formación “Monseñor Alvarez Allende”, organizada por la hermandad de la virgen de Valvanera en la Parroquia de San Benito, la hermandad estuvo representada por varios miembros de la junta de gobierno.

El sábado 15 de febrero nos reunimos en la casa hermandad, para darle un merecido homenaje a Manuel Cosano, nuestro querido “Manolito”, por su jubilación, tras más de cuatro décadas al servicio y dedicación de nuestra hermandad. La confraternización contó con la presencia de hermanos y antiguos miembros de junta, al término de esta se le hizo entrega de algunos recuerdos.

El jueves 20 de febrero, a las 20,30 horas en el salón de nuestra casa hermandad tuvo lugar la

II sesión de formación impartida por el Rvdo. Padre D. Alvaro Pereira Delgado, que tuvo por título “la muerte de Cristo desde el punto de vista exegético”.

El martes 25 de febrero, en la casa hermandad, hubo reunión de auxiliares y diputados de tramo, coordinados por el diputado mayor de gobierno, de cara a preparar la salida procesional del domingo de ramos, posteriormente se celebró una convivencia entre los miembros de ese colectivo en la misma casa.

El jueves 27 de febrero tuvimos la visita de la tertulia cofrade “Titulus Crucis” que nos acompañó en la eucaristía y posterior visita al templo de San Roque, nuestros titulares y estancias y enseres de nuestra casa hermandad, los miembros de la tertulia mostraron vivo interés por conocer mejor a nuestra hermandad y su patrimonio. Cerramos la visita con una convivencia en el salón y bar de la hermandad.

El culto del jueves 6 de marzo de la parroquia estuvo aplicado por los jóvenes de nuestra hermandad quienes tuvieron una participación muy activa en la eucaristía, posteriormente hubo una jornada de convivencia en la casa hermandad.

Ese mismo jueves eucarístico recibimos la visita de Doña María Isabel Macarro, priora de las hermanas esclavas de Sevilla. Posteriormente visitó nuestras dependencias y pudo conocer mejor el presente de nuestra hermandad.

El sábado 8 de marzo tuvo lugar la primera jornada de “Los peques de San Roque”. En ella se mantuvo un encuentro con los padres de cara al próximo Domingo de Ramos, mientras un grupo de hermanas desarrollaron diversas actividades con los más pequeños, los cuales disfrutaron también de una merienda.

El viernes 14 de marzo, y tras el culto al Santo Crucifijo de San Agustín, con la presencia del pregonero de la Semana Santa D. José Joaquín León, que nos acompañó al mismo, le hicimos entrega de nuestro titular como presente de nuestra hermandad, y para desearle todo tipo de parabienes en su pregón.

Asimismo, ese último día de triduo, tuvo lugar jura de hermanos, con un nutrido grupo que ya forman parte de nuestra hermandad, a los que le damos la bienvenida.

El lunes 7 de abril tuvo lugar el tradicional fundido del cirio de los donantes de órganos LUZ DE ESPERANZA, en el palio de Ntra. Sra. de Gracia y Esperanza, el cual quedó fijado para su salida del Domingo de Ramos. En esta ocasión la persona responsable de fundir esa vela de homenaje a los

donantes fue nuestra hermana Macarena Benítez.

El viernes 25 de abril, junto con el centro regional de transfusión sanguínea, hubo donación de sangre en nuestra casa hermandad, en horario de tarde, con gran afluencia de donantes.

El viernes 23 de mayo por la tarde celebramos la tradicional Cruz de Mayo con música y servicio de bar a precios populares, contando con gran afluencia de hermanos donde hubo gran ambiente de hermandad.

El jueves 29 de mayo nuestra hermandad estuvo presente en la cuestación organizada por la asociación Sevillana de esclerosis múltiple, mediante la colocación de una mesa petitoria en las afueras de la parroquia, a cargo de un grupo de hermanas.

El viernes 30 de mayo, a las 18 horas, tuvo lugar la salida de la Cruz de Mayo del grupo joven de la hermandad desde el local de la calle Jupiter. El recorrido de esta fue por las calles del barrio, con visita a nuestra parroquia, contó con la participación del grupo joven de la hermandad y los más pequeños pudieron disfrutar de la salida.

En la tarde del 7 de agosto una representación de la hermandad se desplazó hasta la localidad natal de nuestro vicario parroquial, D. Juan Pablo Domínguez Teba, la palma del condado, a fin de acompañarle en la presentación de su libro “la visita pastoral como función primordial del obispo, el caso de la palma del condado”, que tuvo lugar en el salón de actos del Ayuntamiento de esa localidad.

El viernes 12 de septiembre, una representación de la Hermandad de San Roque, encabezada por nuestro hermano mayor, se desplazaba a **Carmona**, acompañando a la **Hermandad de la Virgen de Gracia** en el ejercicio de la Solemnísima Novena en honor de la Patrona de la villa carmonense, fruto de los estrechos lazos que unen a ambas corporaciones. Posteriormente, hubo un fraternal ágape en las dependencias de su casa de Hermandad, agradecemos como siempre la fraternal acogida que nos dispensa la querida hermandad de la virgen de Gracia, fruto de los estrechos lazos que nos unen.

El sábado 4 de octubre, una representación de la junta de gobierno de la Hermandad se desplazó hasta el tiro de línea para portar las andas de Ntra. Sra de la Esperanza de Triana en su camino y misión hacia el polígono sur.

La misa del jueves 9 de octubre se dedicó por las intenciones de la juventud de nuestra hermandad, a la finalización de la misma hubo acto de inicio de curso y posterior convivencia en nuestra casa.

El viernes 28 de noviembre y 5 de diciembre tuvieron lugar, en la casa hermandad, las sesiones

de formación musical “encuentros de apreciación musical” impartidas por el compositor David Hurtado, con buena afluencia de público, deseamos agradecer al mismo sus fructíferas enseñanzas y su capacidad didáctica para transmitir un mejor conocimiento de la música.

El domingo 7 de diciembre, en la casa de hermandad, tuvo lugar la bendición e inauguración del BELÉN, cuyo montaje corrió un año más a cargo de un grupo de hermanos, bajo la supervisión del miembro de la Junta Auxiliar D. Vicente Calonge Asenjo. A continuación, tuvo lugar una nueva edición de nuestra Zambomba Navideña, gracias al equipo de ayudantes de la diputación de Caridad, al grupo de voluntarias de la hermandad y a tantas personas que participaron a lo largo del día en la misma.

En la tarde del jueves 18 de diciembre tuvo lugar, por parte del delegado del distrito del Excmo. Ayuntamiento, la rotulación de la plaza del Cristo de San Agustín, en la confluencia de las calles Amador de los Ríos y Juan de Vera, con asistencia de miembros de junta y hermanos de la corporación.

La ofrenda floral de los niños de la Hermandad y la feligresía a la Santísima Virgen de Gracia y Esperanza conocida como “**UNA FLOR PARA LA ESPERANZA**”, se realizó el sábado 20 de diciembre, a las 18 horas, con la participación de la tuna de la facultad de Medicina. Tras el acto hubo una merienda en nuestra Casa de Hermandad.

En la tarde del 30 de diciembre la acción social de las hermandades del domingo de ramos hicimos entrega de un donativo conjunto al economato benéfico asistencial del casco antiguo, contando con la asistencia de nuestra diputada de caridad y asistencia social.

Durante todo el año, el bar de la hermandad estuvo abierto, habitualmente los jueves después de la misa de hermandad, así como los días de ensayo de costaleros y días de reparto de papeletas, el mismo fue atendido por el grupo de hermanas encargado del mismo, así como por el grupo joven, que ayudaba a crear convivencia entre todos los hermanos que se acercaban.

La Hermandad renovó su **acuerdo de colaboración con el Distrito Nervión** para impartir talleres sobre diversas materias, destinado tanto a feligreses como hermanos.

Un año más, la hermandad jugó a la **Lotería de Navidad**, contando para la distribución de décimos con la colaboración de los hermanos. La recaudación obtenida se donó íntegramente a las hermanas agustinas para sufragar las obras urgentes de reparación de las cubiertas de la iglesia conventual de San Leandro.

Por último, se estuvo presente en cuantos plenos, asambleas y reuniones de Hermanos Mayores, Diputados Mayores de Gobierno, Cabildo de Tomas de Horas y convocatorias a las que se nos citó. Asimismo, se acudió a cuantos actos se nos invitó.

En Sevilla, a treinta y uno de diciembre de dos mil veinticinco

Fdo. El Secretario Primero

Juan Manuel Rodríguez León